



RESPALDAN ARANCELES

## INDUSTRIALES CONSIDERAN SE CONSOLIDA LA CADENA PRODUCTIVA.

PÁG. 8

PROMETE GOBIERNO FEDERAL

# Respaldan industriales reforma arancelaria

El sector empresarial hizo énfasis en que se busca proteger a la industria nacional

JASSIEL VALDELAMAR  
 jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

Luego de que el Congreso aprobara la reforma que incrementa aranceles a importaciones procedentes con países con los que México no tiene acuerdos comerciales, diferentes organismos empresariales respaldaron la reforma arancelaria.

En un posicionamiento, la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) explicó que las reformas aprobadas reflejan una política industrial coherente con las necesidades del país, orientada a consolidar cadenas productivas clave y promover un mayor contenido nacional en sectores estratégicos.

“Estas modificaciones son resultado de un diálogo constructivo, permanente y abierto con la Secretaría de Economía y con legisladores, y representan un paso

### FOCOS

**Manufactura.** La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), aseguró que la reforma es una herramienta clave para fortalecer la producción nacional y evitar distorsiones de mercado mediante condiciones de competencia efectiva.

importante para robustecer la industria nacional mediante una política industrial activa”, señaló en un posicionamiento.

El organismo empresarial informó que desde el inicio de la discusión legislativa trabajó estrechamente con autoridades y legisladores, señalando las preocupaciones y propuestas de los sectores industriales. “A lo largo de este proceso, dichas inquietudes fueron recogidas y valoradas, lo que se traduce en decisiones que salvaguardan la producción nacional ante prácticas nocivas de comercio internacional”, agregó.

“Estas modificaciones son resultado de un diálogo constructivo, permanente y abierto con la Secretaría de Economía y con legisladores, y representan un paso

**Protege.** Ebrard insistió en que el objetivo es evitar que los productores nacionales compitan con mercancías que llegan con descuentos de 60 o 70 por ciento.

**Ajustes.** El funcionario aseguró que el paquete final fue ajustado para evitar daños colaterales a empresas mexicanas.

Por su parte, la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex) señaló que en los últimos años, el sector ha enfrentado prácticas de comercio desleal, subvaluación y 11 trimestres negativos en su PIB manufacturero, y manifestó que la reforma arancelaria ayudará a contener la pérdida de empleos, promover la sustitución competitiva de importaciones y fortalecer el contenido nacional.

### HABRÁ DIÁLOGO CON CHINA

Tras la aprobación legislativa que elevará de entre 5 a 50 por ciento los impuestos a más de mil 400 frac-

ciones provenientes de países sin acuerdo comercial con México, en particular China, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, afirmó que la medida “no es un instrumento geopolítico”, sino un mecanismo “preventivo” para proteger sectores industriales nacionales que enfrentan importaciones a precios anómalamente bajos.

El funcionario insistió en que México mantendrá un canal diplomático abierto con Pekín. “Con China tenemos muy buena relación. Vamos a seguir dialogando. Pero a ver, China tiene restricciones sanitarias a los productos”, afirmó.

Por la mañana, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que los aranceles no están dirigidos específicamente a China, por lo que anunció que buscará una reunión de “alto nivel” para explicar que su gobierno no busca generar un conflicto, sino fortalecer la economía mexicana.

“Nuestro interés no es generar conflicto con ningún país del mundo y respetamos mucho a China, y tenemos muy buenas relaciones con ellos. La razón de estos ajustes en la ley tiene que ver con fortalecer la economía nacional. El objetivo es seguir dialogando siempre”, dijo.

Explicó que esta medida forma parte del Plan México, cuyo propósito es fortalecer la producción nacional sin generar distorsiones en los precios internos.

—Con información de Eduardo Ortega